



## Realschüler legen 320 Kilometer in 16 Tagen zurück

Die **Trekkingklasse** der Realschule besteht aus Schülern, die am Ende des siebten Schuljahres im Verlauf einer sechzehntägigen Wanderung die Strecke von Pforzheim nach Basel zu Fuß zurücklegen – und das sind immerhin 320 Kilometer. Sie haben sich jetzt dazu aufgemacht. Ein großes Ziel der Trekkingtour ist es, den Jugendlichen Selbstvertrauen, Selbstverantwortung und Durchhaltevermö-

gen zu vermitteln. Die Umsetzung dieses Anliegens beginnt schon Monate vor dem eigentlichen Start der Wanderung. Nicht nur während des Marsches, sondern auch während des ganzen siebten Schuljahres im Verlauf der Vorbereitung, üben und bewähren sich die Schülerinnen und Schüler in den Bereichen Personal-, Sozial-, Fach- und Methodenkompetenz. BILD: ROGER MÖLLER